
 
 

COMISSÃO DE SEGURIDADE SOCIAL E FAMÍLIA 

 
REQUERIMENTO Nº ________, DE 2014. 

(Sr. Zeca Dirceu) 
 
 

Solicita a realização de Mesa 
Redonda para debater a 
revalidação e o 
reconhecimento de diplomas 
de graduação, mestrado e 
doutorado expedidos por 
instituições de ensino superior 
estrangeiras. 
 

Senhor Presidente,  
 

 
Requeiro a Vossa Excelência, nos termos regimentais, ouvido o 

Plenário desta comissão, que seja realizada mesa-redonda para debater a 
revalidação e o reconhecimento de diplomas de graduação, mestrado e 
doutorado expedidos por instituições de ensino superior estrangeiras para as 
possíveis datas 01, 02 ou 03 de dezembro. 

Para tanto, requeiro ainda que sejam convidados a participar os 
seguintes convidados:  
 
 
1. Senador Requião PT/PR  

2. Representante do CAPES (Ministério da Educação)  

3. Representante da CNTE - Confederação Nacional dos Trabalhadores em 
Educação 

4. Representante da ANPGIEES – Associação dos Pós Graduados em 
Instituições Estrangeiras de Ensino Superior 

5. ABPÓS MERCOSUL - Associação de Pós Graduados do Mercosul 
 
6. Representante da UNDIME Nacional – União Nacional dos Dirigentes 
Municipais de Educação. 
 
7. Representante do SINASEFE - Sindicato Nacional dos Servidores Federais 
de Educação 
 
8. Representante da Associação Médica Nacional Maíra Fachini 
 

 
JUSTIFICAÇÃO 

 



Devido à importância do tema, a realização da mesa redonda 
requerida tem como objetivo debater a matéria por ora significativa para a 
educação do País. Assim, devido à indisponibilidade de datas para a realização 
de Mesa Redonda nesta Casa pela proximidade do fim desta Sessão 
Legislativa, solicito que seja tratada de forma prioritária por esta Comissão.  

A proposta visa a conferir agilidade ao procedimento de 
revalidação, permitindo assim que os diplomas de determinadas instituições 
estrangeiras de educação superior, de reconhecida excelência, sejam 
revalidados de forma mais célere. 

Pelas razões expostas é que requeiro a realização de Mesa 
Redonda, onde peço aos nobres pares o apoio necessário para aprovação 
desta medida extremamente importante para a educação do País.   

 
 

Sala das Comissões, 21 de novembro de 2014. 
 
 
 
 

ZECA DIRCEU 
Deputado Federal – PT/PR 

 

 


